



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/12162

10/05/2017

33422

AUTOR/A: BUSTAMANTE MARTÍN, Miguel Ángel (GCUP-ECP-EM); MONEREO PÉREZ, Manuel Enrique (GCUP-ECP-EM)

RESPUESTA:

El Ministerio de Fomento está estudiando los servicios ferroviarios del Valle del Guadalquivir, en la provincia de Córdoba, sin que por el momento exista una decisión tomada sobre las modificaciones que, en su caso, se puedan realizar.

Actualmente los servicios de media distancia Sevilla-Córdoba-Jaén realizan paradas en Palma del Río, Posadas, Córdoba y Villa del Río, con 94 circulaciones semanales y están declarados obligaciones de servicio público.

Madrid, 28 de septiembre de 2017